

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Ganz Ostfriesland ist derzeit corona-frei

Beigetragen von JNN am 02. Jul 2020 - 17:36 Uhr

Bislang gab es insgesamt 134 positive Nachweise von Covid-19 im Gebiet des Landkreises Aurich. Acht Personen sind im Zusammenhang mit einer Infektion verstorben. 126 Personen gelten inzwischen als geheilt, sodass es keine aktuellen Corona-Infektionen im Landkreis Aurich gibt. Zwei Personen befinden sich in häuslicher Quarantäne. Aus der Quarantäne entlassen wurden bislang insgesamt 765 Personen.

Erstmals seit rund vier Monaten wurden am gestrigen Mittwoch keine aktuellen Corona-Fälle im gesamten ostfriesischen Raum gemeldet. Das zeigen auch Zahlen des Robert-Koch-Institutes. In den Landkreisen Aurich, Leer und Wittmund sowie der Kreisfreien Stadt Emden waren bisher 341 Personen mit dem Coronavirus infiziert, 14 Infizierte sind gestorben.

Der letzte Todesfall wurde nun im Landkreis Leer verzeichnet. „Ein 74 Jahre alter Mann aus dem Kreisgebiet ist an den Folgen der Infektion gestorben“, teilte die Pressestelle des LK Leer am Dienstag mit. Wie dort zu erfahren war, stehe der Todesfall „im Zusammenhang mit der Neueröffnung eines Restaurants im LK Leer“. Gemeint ist damit die Eröffnung der „Alten Scheune“ in Jheringsfehn/Gemeinde Moormerland. Am 15. Mai war diese nach mehr als einem Jahr wiedereröffnet worden - in Anwesenheit zahlreicher geladener Gäste. Kurz nach der Eröffnung meldete das Gesundheitsamt Leer immer mehr Corona-Ansteckungen, und das zum Teil mit schweren Verläufen, die stationär im Krankenhaus behandelt wurden. Zeitweisen waren zudem mehr als 200 Personen - Infizierte und direkte Kontaktpersonen - in häuslicher Quarantäne. Seit 14 Tagen ist dort kein neuer Coronafall hinzugekommen.

TEXT/ZAHLEN: PRESSESTELLEN LANDKREISE AURICH UND LEER

Unser heutiges Foto aus dem LK Aurich entstand an einem Winterabend im Süden der Stadt Norden.
JNN-ARCHIVFOTO: DANIEL LEITNER

Article pictures



Samsung Triple camera
(C) by Daniel Leitner